

***Le Caire, Egypte, 10 juin (Infosplusgabon) - Le président de la Confédération africaine de football (CAF), Ahmad Ahmad, a été libéré sans qu'aucune charge ne soit retenue contre lui après avoir été arrêté en France, a informé l'instance dirigeante du football africain.***

Dans un message diffusé sur son site officiel, la CAF a informé que M. Ahmad avait été soumis à des interrogatoires le 6 Juin à Paris, la capitale française, par le Bureau central de lutte contre la corruption et des délits financiers et fiscaux (OCLCIFF). La CAF a également confirmé que M. Ahmed avait été interrogé par la police judiciaire française sur une affaire relative à un contrat signé par la CAF avec le manufacturier d'équipements français, Tactical-Steel, au lieu de l'entreprise allemande, Puma.  
. (...).

**Pour lire en extension vos articles en Français, Anglais, Portugais et en Arabe, Abonnez-vous via le lien : <http://www.infosplusgabon.com/index.php/actualites/submenu-1/19809-2019-05-30-12-34-48>**

FIN/INFOSPLUSGABON/ARC/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon